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POLÍTICA 
Cabeza. Asegura Edmundo Guajardo Treviño, presidente del Comité Directivo Estatal del 
PAN, que los números en las encuestas sí han cambiado pero a la alza a favor de Acción 
Nacional. (EL) 
 
Representantes del colegio de profesionistas de San Juan del Río se reunieron con el 
diputado Roberto Carlos Cabrera, quien manifestó que no es tiempo de expresar 
aspiraciones, ya que se le menciona como posible candidato del PAN a la presidencia de 
aquel municipio. (EL) 
 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. A pesar de las negativas que ha recibido de diputados y funcionarios de gobierno, la 
diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez dijo que seguirá impulsando desde 
la comisión de trabajo de la LV Legislatura, el exhorto para que se cree un fondo con el 10% 
del salario de todo funcionario de primer nivel. (EL) 
 
 
SECCIONES 
José Calzada Rovirosa comenta que ayer concluyeron los foros sobre Qué hacer para 
crecer y para mejorar la economía de las familias mexicanas. Entre las conclusiones destaca 
flexibilizar la ley de obras y adquisiciones para destrabar la burocracia que a veces impide 
hacer más ágil el gasto; se acordó  legislar en materia de tarjetas de crédito para frenar los 
márgenes de utilidad de los bancos pues pagan 5% de interés y cobran el 70% lo cual no es 
razonable. Esto debe incluir a todas las empresas financieras como casa de empeño y cajas 
de ahorro. Muchos sectores, como los artesanos de Tequisquiapan enfrentan problemas 
pues tienen préstamos con intereses de 90% anual y en condiciones totalmente leoninas. 
Debe fomentarse el acceso al crédito en condiciones razonables. Mil mujeres pequeñas 
productoras en San Juan del Río fueron defraudadas por una caja de ahorro y se les va a 
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defender para que sigan produciendo, de manera que se hablará con las empresas que 
abusan de los créditos. Otro punto que se abordará en el senado es el relativo al monopolio, 
a partir de una exposición de Denisse Dresser, para lograr que bajen precios en cuestiones 
como los celulares y el cemento. Respecto a la encuesta de AM que le da un 63% de 
preferencia sobre Jesús Rodríguez Hernández, pero que pone al PAN muy por arriba del 
PRI, señala que es una fotografía del momento, pero la gente tendrá la oportunidad de 
escuchar las propuestas y posiciones, de manera que no tiene duda que los ciudadanos 
valorará la propuesta del PRI. En cuanto a que Joaquín Gamboa Pascoe presumiera un 
reloj de 70 mil dólares, señala que siempre debe haber transparencia en los recursos 
públicos e incluso se aprobó hace poco una  ley para fiscalizar fideicomisos públicos y 
privados. En cuanto al paro del transporte público, señala que se requiere un trabajo amplio, 
solidaridad, apoyos y comprensión amplia del problema. El problema es que no ha habido 
diálogo con el gobierno y de esa manera no se resuelven los problemas y es sumamente 
delicado. Al margen de su petición de aumento a las tarifas, debe haber una mesa de 
diálogo. Esta administración hizo muchas promesas respecto al transporte, se hicieron foros 
y estudios, pero nunca se dieron a conocer los resultados. (EL) 
 
Juan José Arreola y Teresa Garay, comentaron que hay elementos de seguridad que son 
muy buenos, pero también hay otros que dan mucho que desear. No puede ser posible que 
haya patrullas de tránsito que se estacionen en lugares para discapacitados o que sean 
utilizados para llevar a los hijos de los policías a las escuelas, usando las torretas cuando 
hay tráfico. Dijeron que esto es una cuestión de educación, que tiene que ver más con 
valores y lo que se vive en la familia, que con la educación escolarizada de los elementos. 
Por otro lado señalaron que el problema con los sindicatos de San Juan del Río es que ahora 
en el último recuento de votos, el presidente municipal presentó fotos donde se muestra que 
el grupo de Gregorio López trajo gente de Nayarit y el estado de México para sabotear el 
recuento. La bronca del actual dirigente es entendible si se ve que es difícil dejar de recibir 
60 mil pesos por no hacer nada. El problema en esta situación es que se acostumbran a vivir 
del presupuesto. La actual situación no es justa para nadie, menos para los trabajadores, 
porque en ningún trabajo te pagan por no hacer nada. En cuestión sindical, es momento de 
hacer una revolución. Los sindicatos tienen mucha razón de hacer, pero hay que 
cuestionarse la actividad de los mismos. El sindicalismo se tiene que hacer de una manera 
diferente de cómo se ha venido haciendo. También dijeron que acerca del paro de camiones 
del transporte público, las autoridades informaron que sí hay transporte, el problema es que 
las rutas están haciendo tortuguismo. En este caso algo positivo de los elementos policíacos 
es que están ayudando a la gente acercándola a sus destinos. (MR) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. 135 mdp invirtió la empresa Samsung Electronics México en ampliaciones de su 
planta, generando mil 500 empleos directos, resaltó su presidente Yoenseog Yang, al 
reunirse con el gobernador del estado. (MR) 
 
Cabeza. La dirección de ingresos de gobierno estatal ha recaudado por concepto del pago 
de tenencia 90 mdp a la primera quincena de febrero. 30 mil automovilistas ya cubrieron 
dicho impuesto. (MR) 
 
Cabeza. Entre el 1 de marzo y el 31 de julio se llevará a cabo el censo económico 2009, con 
el que se tendrá información económica sobre las actividades que se desarrollan en el país, 
así lo destacó el coordinador estatal del INEGI Helio Pareja Navarrete. (MR) 
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Cabeza. Las ventas de los comerciantes del mercado de abasto han caído en un 35%. Los 
locatarios tienen la esperanza de que la situación se pueda revertir. (MR)  
 
 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. El 70% de los egresados de la UTEQ consiguen empleo en los primeros 6 meses, 
en tanto un 15% opta por seguir estudiando. (MR) 
 
Cabeza. Estudiantes de la UTEQ participarán en el 12 encuentro nacional deportivo y cultural 
de Universidades Tecnológicas, que se realizará en Querétaro del 2 al 5 de abril. La 
ceremonia inaugural será en el estadio Corregidora. (MR) 
 
Cabeza. A través de la incubadora de la UTEQ se ha atendido a 60 proyectos empresariales 
en 5 años, informó su rector Raúl Noriega Ponce, quien estimó que en promedio cada micro 
empresa puede generar entre 15 y 20 empleos. (MR) 
 
Cabeza. Los días 21 y 22 de febrero la fundación Becatón entregará 4 mil becas en 
Querétaro para educación, las cuales abarcan los diferentes niveles educativos. En este 
programa participan 460 instituciones de todo el país. (MR) 
 
Cabeza. Sólo 350 boletos de los 10 mil que se pusieron a la venta para la rifa de la Hummer 
por parte de la sección 24 del SNTE se han colocado, señaló el presidente del comité 
organizador del sorteo Javier Floran Arreola. (MR) 
 
SOCIEDAD 
Se realiza un paro de actividades de un sector de los autobuses en la ciudad de Querétaro, a 
partir de las 6 de la mañana. (EL) 
 
Ayer por la noche se informó que alrededor de mil 500 unidades de transporte público no 
circularían hoy, porque están en huelga, en protesta porque el gobierno de Querétaro no ha 
querido atender sus demandas, entre las que se encuentra el incremento al precio de 
transporte. Sin embargo por la madrugada se llegó a un acuerdo para no hacer paro, pero si 
se nota un decremento en la frecuencia de camiones. (MR) 
 
Vistazo ciudadano. Ayer en la noche se dio a conocer del paro de transporte público en el 
que participarían cien rutas a partir de las 6 de la mañana de este día. Esto ha generado 
problemas en toda la ciudad, pues hay mucha gente esperando el camión en diversas 
paradas. En la parada que está sobre Zaragoza, junto al IMSS, hay más de 50 personas 
esperando. Los transportistas hacen el paro para que el pasaje suba de 5 que hoy se cobra a 
7.50 pesos. Quienes hacen el paro son algunas rutas de la empresa Taxiván, Taxibús, 
Metrobús, Maxbus, Transmetro, Acueducto y Corregidora. La gente en general desconoce 
que exista este paro y no se explica por qué no pasa el autobús. (EL) 
 
Reporte en vivo. Esta mañana al norte de la ciudad el transporte público circulo de manera 
normal, aunque de una manera más lenta. Además la mayoría de la gente que se encontraba 
en la parada del camión desconocía del posible paro de camiones. (MR) 
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Reporte en vivo. Hoy a las 9 de la mañana se reunirán nuevamente autoridades con 
concesionarios del transporte para poder llegar a un acuerdo favorable para toda la 
ciudadanía. (MR) 
 
El proyecto hidráulico Acueducto 2 tiene un 60% de avance, señaló el subsecretario de 
desarrollo político y social de gobierno del estado Jesús Carlos Hernández, quien añadió 
que a fin de evitar conflictos con ejidatarios se mantiene un diálogo constante con ellos. (MR) 
 
La red carretera ha crecido en el presente sexenio un 20%, dio a conocer Santiago Martínez 
Montes coordinador general de la comisión estatal de caminos, tras mencionar que la 
inversión que se ha realizado es de 2 mil 100 mdp. También resaltó que actualmente se 
ejecutan 5 obras carreteras que tienen una inversión de 600 mdp. Resaltó que todas las 
obras concluirán antes del mes de septiembre y no se quedarán trabajos pendientes. (MR) 
 
Este jueves arrancará en el mercado Lomas de Casablanca el programa “Mercado de 
nutrición, abasto económico”, con el cual los comerciantes recorrerán al menos el 50% de los 
tianguis de Querétaro para ofrecer degustaciones de los productos que se expenden, informó 
el presidente de la asociación de condóminos de la central de abastos Juan Erreguín 
Olvera. (MR) 
 
Cabeza. Confían los condóminos de la central de abastos en que las autoridades capitalinas 
concluyan el proyecto de reubicación del lienzo charro, antes de que termine su periodo. 
Resaltaron que el lugar sería utilizado para un estacionamiento con 600 cajones. (MR) 
 
Cabeza. El periodismo sobrevivirá la nueva era e la información, pero no así los periódicos 
impresos y la industria del papel, aseguró el periodista español Gumercindo Lapuente en su 
visita al ITESM CQ. (EL) 
 
Cabeza. A pesar de que en los municipios de Corregidora y El Marqués, hay apoyos para los 
programas de esterilización de perros y gatos, en el municipio de Querétaro, donde se 
concentran al menos 175 mil perros en la calle, no existe; acción que le cuesta 400 mil 
pesos, señaló la presidenta de la Asociación protectora de animales, Suzette Góngora. (EL) 
 
Cabeza. Se llevará a cabo el sexto cereal de pesca Tabasco-Tritón-Mercury en la presa 
Zimapan entre los meses de febrero y junio. (MR) 
 
 
MUNICIPIOS 
El ciclo de conferencia Todos por la familia que se realiza en el Centro cívico busca orientar a 
las personas en la comunicación familiar, indicó el organizador, regidor Apolinar Villegas 
Arcos. (EL) 
 
Cabeza. Inicio el ciclo de conferencias “Todo por la familia”, las cuales se llevan a cabo en 
las instalaciones del centro cívico, además de que se realizarán eventos culturales y 
artísticos para celebrar el día de la familia. (MR) 
 
Cabeza. Se concluyó la construcción de las nuevas oficinas de catastro municipal ubicadas 
en el centro cívico y están siendo equipadas para que funcionen próximamente, informó la 
secretaría de obras públicas del municipio capitalino. (MR) 
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Clausura el municipio de Querétaro el centro de entretenimiento nocturno “Bite & Whin”, 
ubicado en 5 de febrero, por no contar con los permisos para construir o hacer 
modificaciones en el inmueble, informó el secretario de gobierno municipal Jorge Luis 
Alarcón. (MR) 
 
Los elementos de seguridad pública en Corregidora que tengan problemas de obesidad, se 
tendrán que poner a dieta y tomar clases de acondicionamiento físico, informó la secretaría 
de seguridad pública municipal. (MR) 
 
Cabeza. La presidencia municipal de Corregidora dio a conocer que para el segundo informe 
de actividades que se desarrollará el próximo viernes 20 de febrero se espera la asistencia 
de 700 invitados especiales y se colocarán pantallas en el estacionamiento del Centro de 
Atención Municipal. (MR) 
 
La problemática de los sindicatos que buscan agremiar a los empleados  municipales de San 
Juan del Río puede generar también violencia en Querétaro, pues la gente de Gregorio 
López trae el apoyo del estado de México y Nayarit, aseguró el alcalde de aquella entidad, 
Jorge Rivadeneira, quien aseguró que ya no se tolerará la violencia. (EL) 
 
Cabeza. Con gusto, el presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, recibió 
los resultados de una encuesta que lo coloca en el tercer lugar de preferencias para las 
elecciones de este año, pero aseguró que cuando lleguen los tiempos, hará anuncios 
importantes al respecto. (EL) 
 
De perder el conteo de votos para saber quién se queda con la titularidad del contrato 
colectivo de los trabajadores del municipio de San Juan del Río, Gregorio López será 
despedido, advierte el edil Jorge Rivadeneira Díaz. (MR) 
 
Cabeza. Será en 2 meses cuando arranque la obra de construcción de la carretera que 
comunicará las comunidades de Santa Bárbara y el Zapote en Cadereyta con el municipio de 
Tolimán, en ella se invierten 15 mdp. (MR) 
 
Cabeza. Debido a que en los últimos dos años el turismo en Cadereyta ha crecido en un 
300%, se invertirán 3 mdp para reestructurar el centro histórico de la demarcación. (MR) 
 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. La población del estado creció 7.3% en los últimos 6 años, tiempo en el cual 
también aumentó el presupuesto destinado a la salud hasta en un 112%, indicó el secretario 
de salud, Rafael Ascencio. (EL) 
 
Cabeza. Querétaro tiene una cobertura del 97% en los esquemas de vacunación de niños de 
5 años, informó el director de servicios de salud en el estado, Roberto Bravo Ramos, luego 
de anunciar que la primera semana de marzo da inicio la primera campaña de vacunación de 
este 2009. (EL) 
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AGRICULTURA 
Cabeza. La SAGARPA tiene contemplado para el 2009 una inversión de 7 mdp en diversos 
programas, entre ellos el esquema de activos productivos que fortalecerá a pescadores y 
acuacultores con infraestructura y equipo. (MR) 
 
 
LABORAL 
Sólo 15 empresas en la entidad ofertan vacantes para discapacitados, señaló Martín de 
León Estrada, director de atención a grupos vulnerables de la Secretaría del trabajo. (EL) 
 
Cabeza. Más de 6 mil solicitudes se recibieron para conseguir los apoyos para el desempleo, 
por lo que luego de un análisis, el próximo viernes se estarán publicando las listas de los 
beneficiados, aseguró Manuel Alcocer Gamba, Secretario de Planeación y Finanzas. (EL) 
 
Cabeza. Hasta en un 75% se han incrementado los buscadores de empleo en lo que va del 
2009, informó Alejandro Sánchez Salinas, director del servicio nacional de empleo en 
Querétaro. (EL) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. En Querétaro hay un déficit de juzgados, manifestó el presidente del Tribunal 
Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar, quien destacó que actualmente se tienen 55 
juzgados y lo ideal sería llegar a 110 para eficientar las tareas que se desarrollan. (MR) 
 
A nivel nacional se robaron 185 mil vehículos en el 2008, lo que represento un incremento de 
14% en comparación con el 2007, dijo el director general de la Oficina Coordinadora de 
Riesgos Asegurados OCRA Mario Croswell Arenas. (MR) 
 
Cabeza. La delincuencia organizada no tiene cabida en Querétaro y el principal deber del 
gobierno es salvaguardar la seguridad de los gobernados, dijo el gobernador Francisco 
Garrido, durante la inauguración del edificio corporativo de la Dirección de Investigación del 
delito. (EL) 
 
Cabeza. A pesar de que ya se cuenta con 95 mdp para seguridad, provenientes del gobierno 
Federal, el municipio todavía no sabe cuándo comenzarán a llegar, pero podría ser esta 
misma semana y los cuales se aplicarán en infraestructura principalmente, señaló el alcalde 
Manuel González Valle. (EL) 
 


